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Conselho Regional de Enfermagem do Paraná

TA DA 749A REUNIÃO ORDINÁRIA DE PLENÁRIO DO COREN/P
REALIZADA NO DIA 30 DE SETEMBRO DE 2024.

da 7494 Reunião Ordinária de Plenário (ROP) do Conselho Regional de
Enfermagem do Paraná - Coren/PR, devidamente convocada e realizada aos

nta dias do mês de setembro de 2024, na sede da Autarquia, na Rua Profes-
João Argemiro Loyola, no 74, Seminário, Curitiba - Paraná, com início às
52min. l) ABERTURA E VERIFICAÇÃO DE QUORUM, confirmada a par-

ção dos(as) Conselheiros(as) Efetivos(as) com direito a voz e voto
ETHELLY FEITOSA RODRIGUES SANTOS - Presidente, DANIELE FABRIS

Secretária, QUELI CRISTINA KANARSKI - Tesoureira, participação dos
Conselheiros efetivos com direito avoz e voto, ALESSANDRA BRENNEISEN

IACOMOSSI, JANETE SOKOLYK, JEAN MICHEL BRITO COSTA de ma-
NEirA rEMOtA, DECARLO CISZ TREVIZAN, ÉRIKA TEIXEIRA SANTOS CHI.

LO e JUCENEI DA SILVA. Participação dos Conselheiros suplentes
d ireito a voz e sem d ret to a voto MARCIA DO ROCrO GA RRI DO AN
A MARG ARETE LEAL D RC E 1..f oNÇA LVES E UGÊ NIA SVISTAK

N cÉLIA MISS EL Ausê ncl a Ju st ificada d a Con sel hei ra Suplen te ALI
E S MO ES e THABITA H E LENA VAZ Aind a p reSC n tes n a RoP D ra

a n te la Avi la Fo rti P rocu ladora-Ge ral Jo na S Fe rnan des de Me ira c
de Gabinete, Maria Cristina Casa da Natividade - Secretária Executiva e J
Vitor Vieira Tobias - Estagiário da Secretaria Executiva e a colaboradora,
membro da comissão de Pareceres Técnicos - Sra. Maricléia Duda Mucha.

S ver ificação h d q uo rum sufi cren te pa ra o n cro das atividad ES
c AÇÃo E APROVAÇÃo DAS ATAS DAS RE U N!Ões 7 454 ROP e 2974
REP: Ap
crAÇAo

OS le itu la previa d S atas fo tam aprovadas po u na n tm idad e [)
E APROVAçÃo DA PA UTA DO D IA 1 nfo rm ativos d d Presidên cia

Diretoria e Conselheiros; 2. Processos de Restituição; 3. Parecer de Conse
lheiro no 01512024 - Processo Eleitoral CEE - Hospital Municipaldo ldoso Zilda

; 4. Parecer Técnico no 2812024 - Administração de medicação intramus-
lar ventroglutea x dorsoglutea; 5. Parecer Técnico no 2912024 - lnserção de

r totalmente implantado por via periférica pelo enfermeiro; 6. Parece
écnico no 3012024 - Aplicação do National Early Warning Score (NEWS) por
cnicos e auxiliares de enfermagem, no que se refere à coleta de dados e

rio de pontuação total; 7. Parecer Técnico no 3112024 - Legalidade
fermeiro para capacitar funcionários de farmácia para aplicação de inj
s; 8. Parecer Técnico no 3212024 - Retirada de Miíase por profissionais

gem; 9. Parecer Técnico no 3312024- Aquecimento de formulas infan
já preparadas, pela equipe de enfermagem; 10. Parecer Técnico no 34t2

Legalidade de registro posterior em prontuário para justificar uso de materiais;
1. Planejamento Anual da Fiscalização para 202s. Aprovada pauta do dia com a

usão do item 11 - Planejamento Anual da Fiscalização para 2ozs.lll) PAUTA
. A Conselheira Andreia Margarete Leal, solicitou a palavra e informou sobre

a gravação do podcast de Saúde Mental, que contou com a presença da Con-
selheira Presidente - Ethelly Feitosa Rodrigues Santos. A conselheira comenta

ue a comissão gostaria de fazer mais açÕes e estar mais próxima aos inscri-
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Conselho Regional de Enfermagem do Paraná

, mas que o orçamento é pequeno e que muitas vezes a comissão tira di
heiro do bolso paru rcalizar as atividades. Os demais conselheiros parabeni

a ação. A conselheira ainda informa que na data de hoje, 30 de setembro
comissão está realizando uma ação do Setembro amarelo com os inscritos

ue buscarem atendimento na sede do conselho hoje. Ainda sobre as açÕes
as comissões a Presidente solicita à Procuradoria um parecer sobre a solici-

de materiais promocionais, balas e outros itens para uso das comissÕes
eventos. 2. Presidente passa a palavra a Conselheira Queli Cristina Ka-

narski que apresenta os processos de solicitação de restituição, os processos
passaram por parecer da Procuradoria Geral e da Controladoria Geral, com
pareceres favoráveis a restituição aos processos'. 49812024; 61312024;
61512024; 61612024', 58412024, 61212024', 58312024', 62012024; 62212024;
62412024: 62512024', 63112024', 61912024; 64712024; 64312024; 61812024;
63012024 totalizando o valor de R$ 2.894,54 (dois mil, oitocentos e noventa e
uatro reais e cinquenta centavos) em restituiçÕes. lnforma ainda que o pro-

cesso 59712024 teve pareceres desfavoráveis a restituição. Em votação, o Pl
nário aprova por unanimidade a restituição aos processos favoráveis. 3. Pres
dente passa a palavra a Conselheira Eugenia Svistak que apresenta o Pro-
cesso Administrativo no 36912024 e o Parecer de Conselheiro no 01312024 para
homologação da Comissão de Etica de Enfermagem do Hospital Municipal do
ldoso Zilda Arns - Curitiba . Faz a leitura da conclusão, informa que alguns
nscritos não poderão tomar posse em razáo de pendências junto ao Conselho,

relação aos demais membros informa que todos atendem os requisito
ecessários, informa ainda que o processo foi devidamente instruído e é po
ível dar posse a CEE da instituiçâo. Em votação, a Conselheira Alessandra

Brenneisen Giacomossi é substituída pela Conselheira Marcia do Rocio Gar-
rido e, o Parecer é aprovado por unanimidade, devendo ser homologada a

CEE do Hospital Municipal do ldoso Zilda Arns. 4. A Presidente passa a pala-
ra para a Conselheira Andreia Margarete Leal apresenta o Parecer Técnico

no 02812024, referente a administração de medicação intramuscular ventroglu-
x dorsoglutea. O parecer é bem elogiado, está muito bem construído. Sem

scussão, o Parecer é aprovado por unanimidade e deverá ser publicado no
Portal da Transparência. 5. Dando continuidade Presidente passa a palavra
para a Conselheira Janete Sokolyk, que apresenta o Parecer Técnico no

024, referente a lnserção de cateter totalmente implantado por via peri-
rrica pelo enfermeiro. Sem discussão, o Parecer é aprovado por unanimidade
deverá ser publicado no Portal da Transparência. 6. Em seguida Conselheira

Jani Célia Missel, apresenta o parecer técnico no 3012024 que se refere à apli-
cação do National Early Warning Score (NEWS) por técnicos e auxiliares de
enfermagem, no que se refere à coleta de dados e somatÓrio de pontuação
total. Com inscrição a conselheira Andreia Margarete Leal questiona sobre a

onsabilidade de fazer a contagem do score, em escala impressa. A Sra
arícléia explica que o técnico pode fazer a coleta de dados e somatória ,

existem parâmetros já definidos, mas a avaliação do score continua sendo
ssional enfermeiro. O técnico de enfermagem pode fazer a somatoria, ma

avaliação do somatorio é de competência do enfermeiro. Apos a discussão,
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Conselho Regional de Enfermagem do Paraná

o parecer é aprovado por unanimidade e deverá ser publicado no Portal da
ransparên cia.7 . Dando continuidade, a conselheira Erika Teixeira dos Santo
hiarello apresenta o Parecer técnico no 3112024 que se refere a legalidade do

eiro para capacitar funcionários de farmácia para aplicação de inj
Apos discussão os conselheiros votam, aprovando por unanimidade o

recer, que deverá ser publicado no Portal de Transparência. 8. A Presiden
ssa a palavra paru a Conselheira Alessandra Brenneisen Giacomossi, q

resenta o Parecer no 3212024 que se refere à Retirada de Miíase por profis-
ionais de enfermagem. Sem discussão o parecer é aprovado por unanimidade
deverá ser publicado no Portal da Transparência. 9. dando continuidade, a

palavra é passada para a conselheira Queli Cristina Kanarski, que apresenta
parecer no 3312024 que se refere a solicitação de parecer quanto ao aqueci-

mento de formulas infantis já preparadas, pela equipe de enfermagem. ApÓs
iscussão, os conselheiros votaram e decidiram por unanimidade retornar o

parecer para ajuste do texto pela comissão. 10. Com a palavra a conselheira
lessandra Brenneisen Giacomossi, faz a apresentação do parecer técnico no

que se refere à Legalidade de registro posterior em prontuário para
ustificar uso de materiais. Apos discussão, e retirada de dúvidas dos conse-
lheiros, o parecer é aprovado por unanimidade e deverá ser publicado no Por-

I de Transparência. 11. ltem retirado de pauta. Nada mais a ser tratado, a

749a Reunião Ordinária do Plenário foi encerrada às 12h37min e esta Ata la-

, que apos leitura e aprovação, segue assinada pelos participantes da
reunião
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ETHELLY RODRIGUES SANTOS

Coren/PR no 104.7
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UELI CRISTINA KANARSKI

Coren/PR no 955.458
Tesoureira

ALES RENNEISEN GIACOMOSSI
Coren/PR no 377.011
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JAN
Co re 39.658

L BRITO COSTA
oren/PR no 239.282

TREVIZAN
Coren/PR no 407.090

ERIKA SANTOS CHIARELLO
Coren/PR no 109.496

Coren/P 785

MARCIA D ARRIDO
Coren/PR no 347.632

\,\ \,r1.,*r; )*.!
ANDREIA MARGARETE LEAL

Coren/PR no 512.274

Coren/PR no 815.154
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Coren/PR no 1.591.720
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